



虹だより



令和5年度 虹のこころ保育園

今年の夏の暑さは「災害級の酷暑」と形容されていました。

私たちは子どもたちが熱中症にかからないよう、子どもたちの様子に細心の注意を払う夏でした。保護者の皆さんも、暑さでいつもの仕事も辛かったこととお察しします。

やっと朝晩はホッとできるようになりました。園庭で遊べる時間も多くなりますので、元気に走り回り、寒さに向けての体力作りをしていきたいと思ひます。



10月予定

6日(金)運動会リハーサル
(2~5歳児は8:45までに登園)

14日(土)第6回運動会

26日(木)誕生日会

27日(金)避難訓練

体操教室… 6、13、20、27日

英語教室… 17、24、31日

音楽 … 3、10、24、31日

フラダンス 19日



運動会のお知らせ

○運動会は2歳から5歳の参加行事ですが、当日は全クラス、家庭保育のご協力をお願いしています。恐れ入りますが、皆さまのご協力をお願いします。

○園内にトイレ及び授乳室を準備しますが、昨年は**トイレでの喫煙者がいらっしゃいました**。園内は**禁煙**ですので、喫煙はご遠慮ください。

○運動会当日の開始時間は9時です。

何らかの理由で遅れてしまう場合は、8:15までに保育園に電話連絡をお願いします。遅刻の連絡を頂いた場合でも時間通りに進行させていただきますのでご了承ください。

○14日運動会当日が雨天の場合、16日(月)に保育の中で行います。詳細は9月13日配信の「運動会についてのお知らせ」を確認してください。

「おんぶ、抱っこ」どちらにしていますか？

おんぶは子どもの首が座ってからでなければできません。しかし、何かをしながら、または、上の子と一緒にいる時など、いざというときに上の子を抱いたり、あやしたりするときに両手が空く最高のアイテムと言えるでしょう。

また、抱っこは電車の移動中や自宅などゆっくりできる時に子どもが甘えてきた場合とても良いアイテムと言えます。

保育園の帰りに「上の子がぐずってしまい、でも下の子を抱いているからどうにもできない」「家事をしたいけど、子どもがぐずって抱いていたら何もできない」ということを時々耳にします。現代は抱くことが主流になっていますが、おんぶも是非活用してみてください。きっと活動の幅が広がるはずです。

芋ほり

子どもが楽しみにしているサツマイモ堀が間もなく到来です。4、5歳が対象です。芋ほり近くになりましたらお知らせしますので、長靴の準備を整えておいてください。

降園時のお願い

降園した後に草原や玄関で子どもたちが遊ぶ姿が見られます。

安全のため、お迎え後は速やかにお帰り頂きますようお願いいたします。



連絡帳の記入について

お忙しい毎日、いつもお子さんの様子を連絡帳に記入していただき、ありがとうございます。

連絡帳記入については**朝の9時までの**記入をお願いします。

9時を過ぎますと、子どもたちが眠りにつくまで確認することができません。また、お昼寝後は連絡内容を確認することはありません。緊急な案件や、連絡事項を見逃してしまう原因になりかねませんので、電話連絡をお願いします。

翌日でも間に合う案件に関しては、翌日の連絡帳でお知らせください。ご協力をお願いします。

